

MAS Alzheimerhilfe bildet wieder Demenztrainer aus

MAS Demenztrainer unterstützen die Selbständigkeit und Lebensqualität von Menschen



mit Demenz und sind kompetente Ansprechpartner für An- und Zugehörige sowie Betreuungspersonen – damit Betroffene so lange wie möglich in ihrer gewohnten Umgebung selbständig leben können. Sie begleiten Betroffene kompetent und mit Empathie mittels stadiengerechten Trainings und Förderung. Dabei handelt es sich allerdings nicht um eine pflegerische Tätigkeit. Die MAS Alzheimerhilfe hat bis dato österreichweit schon rund 850 MAS Demenztrainer ausgebildet. Im Herbst werden wieder in Bad Ischl und St. Pölten sowie erstmals in Graz berufsbe-

gleitende Kurse angeboten. Die Informationsveranstaltungen werden neuerdings am 24. August und am 7. September online abgehalten. Die Ausbildung dauert neun Monate (160 Stunden und 50 Stunden Praxis) und endet mit einem Zertifikat. In acht Modulen lernen die Teilnehmer u. a. die Krankheit zu verstehen, den Umgang mit schwierigen Verhaltensweisen, stadiengerechte Kommunikation, Bewegungstraining und Angehörigenarbeit. Das Angebot richtet sich an Mitarbeiter aus dem Pflege-, Sozial- und Gesundheitsbereich sowie an engagierte und kreative Menschen, die gerne mit älteren Personen zusammenarbeiten. Eine pflegerische Vorbildung ist nicht erforderlich. (mak)

Alle Termine und nähere Infos erhalten Sie unter alzheimerhilfe.at